
Herr Brauckmann:  

Müssen die Wahlhelfer der Landtagswahl einen neuen Antrag für die 
Bundestagswahl stellen oder erfolgt die Einberufung als Wahlhelfer automatisch? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Es wurde die Bereitschaft der Wahlhelfer auch für die Bundestagswahl bereits 

abgefragt. Diese Angaben werden derzeit ausgewertet. Soweit noch zusätzlicher 

Bedarf besteht, wird die Stadt dies öffentlich kommunizieren. 


